La santé des femmes à travers le monde

Nicole Cantisano

Les modules précédents nous ont bien permis de comprendre et appréhender les inégalités sociales de santé liées au genre et qui peuvent expliquer les problématiques de santé touchant les femmes. Toutefois, ces inégalités peuvent être majorées en fonction de la région du monde où l'on se situe.

Cette variable géographique viendra déterminer les facteurs juridiques, sociaux, économiques et culturels qui seront associés à l'accès aux soins en matière de santé reproductive et maternelle ou au non-respect des droits fondamentaux des femmes.

Grace à l'expertise des intervenantes issues des disciplines telles que la sociologie et les études en socio-démographie, ce module tentera d'étayer différentes problématiques de santé auxquelles sont confrontées les femmes à travers le monde.

Tel est le cas des mutilations génitales féminines pour lesquelles les trois principaux pays touchés sont l'Égypte, l'Éthiopie et l'Indonésie. Ou encore, celui du non-accès à l'avortement dans certains pays comme la République Dominicaine, où cette pratique médicale est complètement interdite et pénalisée par la loi.

Par ailleurs, la surmédicalisation de l'accouchement au Cambodge fait partie des enjeux de santé qui seront aussi abordés.